

Blau mit dem Pedelec auf der Bundesstraße 1 erwischt

Geschrieben von: Lorenz
Montag, den 31. Oktober 2022 um 05:05 Uhr

Kurz vor Mitternacht

Blau mit dem Pedelec auf der Bundesstraße 1 erwischt

Montag 31. Oktober 2022 - **Schellerten (wbn). Noch immer scheint vielen Pedelec-Fahrern nicht klar zu sein, dass ihnen wie bei einem Autofahrer unter Alkoholeinfluss die Teilnahme am Straßenverkehr verwehrt ist.**

So hat die Polizei einen Pedelec-Fahrer entlang der Bundesstraße 1 kontrolliert und aus dem Verkehr genommen.

Fortsetzung von Seite 1

Der 59 Jahre alte Mann aus dem Bereich Schellerten wies bei einer Blutprobe 1,79 Promille auf und war damit nicht mehr fahrtüchtig.

Ihn erwartet jetzt ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am 30.10.2022, gegen 23:25 Uhr, entschloss sich eine Streifenwagenbesatzung des PK Bad Salzdetfurth einen Pedelec-Fahrer in Schellerten entlang der B 1 Richtung Hildesheim zu kontrollieren. Hierbei stellte sich heraus, dass der 59-jährige aus dem Bereich Schellerten erheblich unter Alkoholeinfluss stand.

Ein bei ihm durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,79 Promille. Folglich musste bei ihm die Entnahme einer Blutprobe durchgeführt werden.

Zudem erwartet ihn ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr.“